

# *Un Salon de l'informatique à La Havane*

---



La Havane, 21 février. (RHC).- La Havane accueillera bientôt le Salon international Informatique 2018.

Placé sous les auspices du ministère des Communications et l'Union Internationale des Télécommunications, le salon de l'informatique qui est à sa 17e édition se tiendra du 21 au 23 mars avec pour slogan «Pour un monde durable»

Des dizaines de conférences et plusieurs cours sont prévus à l'intention des délégués.

Glendys López, chargée de l'informatisation des Clubs d'Informatique pour les Jeunes, a par ailleurs annoncé la tenue, dans le cadre de cette rencontre, d'un symposium international sur la communauté des loisirs et les réseaux sociaux.

Source : [Radio Rebelde](#).



**Radio Habana Cuba**